

日高☆覚醒



2年生の1学期が本日をもって終了。 「72日」を数えた登校日・・・お疲れさま! 25日間の夏休み、各自リフレッシュを!!

「平成」31年4月8日(月)の2学年スタートから、タイトルの通り本日で「72日」の登校日数を数えました。いつも述べていますが、過ぎてしまえば「3ヶ月半」という期間は実にあっという間ですね～～(^_-)。

しかし、その間のわが国は、歴史的視点からも「激動」と呼べるような出来事=『天皇陛下の「生前退位」に伴う改元で、お祝いムードのなか、時代(元号)が「平成」から「令和」へと変わる』があり、私たち国民にとっては嬉しい「GW10連休」もありました(毎年10連休だったら最高ですね(^_^))! また、池袋の事故をはじめとする相次ぐ高齢ドライバー事故、本当に気の毒だった札幌の幼児虐待死事件、平成以後最大の死者を出した京都アニメーションスタジオ放火事件、それから老後年金2000万円不足問題、芸能界ではジャニーズ事務所・吉本興業問題などもありました。6月末にはG20が大阪で開かれ、世界の首脳陣一同がこの日本に集いました!

一方わがクラスに目線移すと、2年進級後の「皆勤日」は、「52日/72日中」、連続皆勤日数の最高は「僅か12日」に止まりました…。この事実は、1年次の「健一学級最大の長所」=「皆勤日数の多さ」と比較すれば、「退化現象」という評価を下さざるを得ません(ε´)。2年生になってからの出席状況は、「反省の必要大いに有り!」です。夏休み明けは1年次の緊張感を思い出し、**初心に再度立ち戻り『「連続皆勤」を当たり前のように続けるクラス』へ復活を遂げて欲しいと期待しています。**その他の生活・行動面では、確かな成長の跡が見て取れる場面もしばしばありました。特に「**互いを思いやる姿勢**」が身に付き、私の大嫌いな「**マイナス発言も減ってきた**」という実感があります。可愛い後輩6名が入学してきましたが、意地悪をすることもなく、先輩としてしっかりと振る舞ってくれているとも思います。

今年のクラステーマ=「覚」～、毎回の通信で述べている、**更なる「覚」醒**へ向け、25日間の夏休みを利用し各自地元でリフレッシュを図ってきてください。加えて、**これも毎度毎度言っていることですが、「親孝行=家の仕事を手伝う」+特に進学希望者は「日々の勉強」を確実にしっかりと行いましょう!**あと、終業式に話した「夏季休業中の生活心得」をきちんと守り、絶対に事故なく安全に、充実した夏休みを!



これからも、この27名で力を合わせて、よりよい日高高校を創り上げていこう!

それでは、8/20(火)、笑顔で再会しよう(^_^)/

<今週のスナップ> 生活体験発表大会校内予選会 於日高道の駅サン・ポッケ(7/23火)



入賞者4名は、8月いざ帯広へ！
日高高校の代表としてガンバレ



SHUNICHI くん
「夜学校に行くこと」
優秀賞



KOSUKE くん
「プラーボ効果」
努力賞



YUTA くん
「自分」



MANATO くん
「成長は永遠に」

☆元志の志☆

◇今にも2学年の1学期が終わろうとしていることに、**危機感を感じてほしい。最高の、学びの学年があと8ヶ月ほどで終わってしまうのだから！**◆大人になれば分かることの1つに、リーダーシップとフォロワーシップの重要性がある。長男のように、弟や妹の面倒を見て、協力し合いながら引っ張っていく力は誰も求められる。一方で、次男のように、兄や姉を見習って付き従い、時には意見しながらも力を合わせて進んでいく力も同じくらい重要なのだ。◎これらの両方を同時に学び、体験し、自分の血肉に変えられる学年、それが2学年なのである！。ただ、悲しいかな、世の中の凡百たる高校2年生は、強制的に先輩になったプレッシャーと、次代を担う役割を突然与えられた責任感、周りからの見えないプレッシャーから逃げないように、**なかだるみを起こす…。違うんだ。逃さず捕まえるんだ、この絶好の成長の好機を！**

保護者の皆様へ

2年1学期もご理解・ご協力の程ありがとうございましたm(_ _)m
「なかだるみの2年生」という言葉は、私どもの教育現場においてしばしば交わされる慣用語なのですが、1学期のわがクラスがどうだったのかを検証すると、冒頭の通り、皆勤日の少なさ等、若干「なかだるみと見られる部分」は抱えながらも、自らの将来を見据え自分磨きのスイッチが入り努力していた生徒も多く、全体的に明るく向上心ある生活を送っており、「なかだるみの要素が少ない1学期」だったといえます。..が、副担任・西村の上の文章にもある通り、「学びの学年の3分の1」は既に終了しました。次年度の進路活動の成否は、「今年中にいかに頑張り自己を伸ばせるか」にかかっているといっても過言ではありません。帰省中の話し合い(恒例の親子話し合いシート提出お待ちしております！)を含め、本人の自「覚」ある行動・努力を期待する限りです。

今週の担当は、REONくん。自分の名前を冠した大会での「仕切り」を初体験しました！



令和 元年 7月14日 金曜日	～	7月26日 木曜日	担当 小山 礼恩
<今週の採点> 最前1週間 ← 5 ・ ④ ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最前の週間			
<今週の感想> 夏休みも近くなり、テンションが高くなってしまい、注意不足になりケガが変じりました。夏休みまでお母さんが4日くらいたつたので、とてもツラかったです。早く治るといいです。			
<今週の収穫や手応え> 初めて歩けなくなる程のケガをして普通に通りに過ぐすも、卒業に気付く事が出来ました。			



☆写真はこもれび祭「REON杯アームレスリング大会」司会中のヒトコマ。1学期最後に足首を負傷してしまいましたが、どうかお大事に！

<来学期当初の予定> 2学期、気合いを入れていこう～！

- 8月20日(火) 2学期始業式、LHR有
- 22日(木) 夜間2時間授業(翌日全校登山準備のため)
- ☆23日(金) 全校登山(産学合同)
- 27日(火) 生活体験発表日勝地区大会(帯広市)

2学期以降も、君たちの「覚醒」に超・期待！